



丸山新会長のあいさつで
じょうもん市が幕開けです。



オープニングはもちろん
中条小学校の笹山縄文太鼓！



縄文列車のみなさんを中条中
学生たちが熱烈歓迎です。



笹山ムラの若い衆が巨大火おこ
し器で復興への焰をおこします。



笹山の焰は被災者代表のゲスト
として福島から来られた古川さ
んに渡され、複式炉に点火され
ました。



どんぐりクラブの縄文食体験。
うーん、ほっぺがおちそう。



町内出店の火焰型土器型
応援メッセージカードです。



第12回
笹山じょうもん市
☆つながれいのち 笹山の大地で ☆

平成23年6月5日(日)



縄文探検団のもちつきです。縄文
列車のみなさんにも配られました。



縄文通りは大賑わい！

今回のじょうもん市は、地元も含む東日本大震災復興への
ささやかな力になろうと企画されました。

また、今だからこそ大地とつながり、1万年の共生と平和を
創った縄文の魂を見つめ直し、発信しようというじょうもん市
でした。

ここに写真を載せられなかったみなさん、たいへん申しわけ
ありません！



サプライズゲストの小林達雄
先生とゲストの田ロランディ
さん、山田スイッチさん。



第5回じょうもんマラソンスタート。
第1回優勝者の南雲さんは県高校
No.1にもなりました。



中条中学校ブラスバンド部の
すばらしい響き。



森の学校キョロロが来たよ。



キユさん振り付けの縄文ダンスを
空と大地に祈りを捧げ踊ります。



プロダンサー、キユさんが
新作縄文ダンスを創って
きてくれました。



苅谷さんも加わり、
笹山火焰太鼓が鳴り響きます。



苅谷さんもわら細工に挑戦。